

Kunst auf den Köpfen

Karin Brigitte Schulze im Atelier Nirgöl

Gütersloh-Isselhorst (WB). Das Tragen von Hüten kann eine Kunst sein. Wie, das zeigt die Berlinerin Karin Brigitte Schulze an diesem Samstag, 11. Oktober, im Atelier Nirgöl am Isselhorster Kirchplatz.

In ihrer Werkstatt in Berlin-Mitte hat sich die Mutter zweier Söhne ein zweites Standbein geschaffen: Sie fertigt überaus schöne Kleidungsstücke aus Filz. Alle ihre Modelle sind thematisch einer Formvorstellung, einem Kulturkreis oder einem Zeitgeist ver-

pflichtet, der mal stilistisch streng motiviert und mal humorvoll oder poetisch mit Tradition spielt.

Ein Glücksfilzhut kann nicht nur wärmen, sondern auch individuelle Neigungen unterstreichen. Karin Brigitte Schulze stellt ihre Modelle von 20 Uhr an in den Räumen des Ateliers Nirgöl vor. Jede Frau ist eingeladen, die speziell für die Isselhorster Dame entworfenen Hüte zu probieren.

Infos und Anmeldung für den Abend bei Nirgöl, Isselhorster Kirchplatz 12, Tel. 9 61 91 55.